

天草支援学校 校長室たより **～つながる～** (11月作成 12月発行号)  
**充実した2学期を送っています**

今年も残りわずか 寸暇を惜しんで! 勉強・行事・スポーツに全力投球  
**[小学部] 稲刈り・あきまつり 全てにありがとう**



○稻刈りと餌やり体験

鎌を使って次から次へと稻を刈りました。大きくなった稻穂に感謝しました。その後は、刈った稻を給餌する体験ができました。児童たちは食べ物や命の大切さを実感しました。



○生活単元学習「あきまつりをしよう」  
小学部全員で2日間に分けて、店員役とお客様の役をする人に分かれて「あきまつり」を開催しました。  
準備をしながら、お店の人の気持ちもわかるようになります。



**[中学部] 芸術の秋 才能が開花 全てに感動**



○美術 (はりがねアート)

針金を使って動物を作りました。針金を切ったり折り曲げたりしながら、土台にしっかりと固定しましたが、イメージどおり表現できず、四苦八苦しました。細部までこだわり、完成後は、「上手にできました!」と大感動しました。

○職業・家庭 (中2・3年生 職場見学)  
「ビタミンあい」様と「グリーン・ピース」様へ、2班に分かれて職場見学に出かけました。職業に就くために必要な知識や技能について学ぶことができ、仕事や働くことへのイメージを少しもつることができました。



**[高等部] いろんな人と いろんな形で つながります**



○拓心本渡校舎からシクラメン受け皿洗浄作業の御礼としてシクラメンの花を3鉢いただきました。作業に携わった1年生と総合サービス班で大切にお世話していきます。ありがとうございます。



○「タイラバ共同製作」続報

作成したタイラバを拓心マリンの海洋実習にて試していただき、大物ゲット!  
写真の提供ありがとうございます。

・タイラバの起源は日本に昔から伝わる漁具で擬似餌のこと。ルアーとしてアレンジされています。

○11/12 「学校安全総合支援事業」防災教育  
終日地域の方や専門家の指導をいただき防災について学びました。  
「助ける人になりたい。」と実感しました。

★地域の方々をはじめいつも温かい御支援に心より感謝いたします。

この「校長室たより」には、本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。本校HPにその他のお便りも掲載予定です。是非ご覧ください。



<https://sh.higo.ed.jp/amakusa-s/>